



Atletismo

Cartel anunciador de la carrera de Villadepera.

El domingo se disputa la Carrera Arribes del Duero

El recorrido volverá a unir Villadepera con Pino del Oro

Manuel López-Sueiras

El próximo domingo se disputará la novena edición de la Carrera Arribes del Duero que tendrá su salida y llegada en Villadepera a las 11:00 h.

Continuando con el lema "el mejor atletismo en el mejor recorrido" la carrera tendrá un recorrido de 2 leguas (11.200 metros) entre Villadepera y Pino, ida y vuelta. El perfil es de bajada continua hasta Puente Pino y subida hacia la localidad de Pino. Además, en un circuito urbano se disputarán las pruebas correspondientes a la categorías inferiores. En la prueba reina se establecen clasificaciones senior y veteranos 40-49 y 50 en adelante.

La cuota de inscripción es de 8 euros, dando derecho a la participación en la prueba y bolsa del corredor para los 200 primeros inscritos en la carrera absoluta. La inscripción no se considerará formalizada hasta que no se haya recibido el pago. Las inscripciones en las categorías inferiores serán gratuitas.

La inscripción puede realizarse a través del sitio web de SmartChip (<http://www.smartchip.es/>) o de manera presencial en la sede de SmartChip sita en la C/

Costanilla de San Antolín nº4 de Zamora. El plazo de inscripción finalizará el día jueves 11 de diciembre a las 14:00 horas. Las inscripciones fuera de plazo, costarán 10 euros.

Se obsequiará con un premio especial al equipo mixto con mejor clasificación en la suma de los 4 primeros puestos, en caso de empate se dará como equipo ganador al que tenga el corredor con mejor puesto. En esta categoría será necesario un mínimo de un hombre o una mujer entre los cuatro participantes.

Cross Universitario

Por otra parte, el próximo sábado se celebrará en el bosque de Valorio de Zamora la segunda edición del Cross Campus Viriato que será puntuable para el Trofeo Rector de la Universidad de Salamanca. La prueba tendrá su salida a las 12.30 horas en las inmediaciones de la Casa del Guarda y el reparto de dorsales se realizará a partir de las 11.00 horas. La participación está abierta tanto para corredores populares como para los estudiantes de los centros universitarios zamoranos. La prueba se disputará sobre una distancia de 6.500 metros.